

Pinareños en la primera trinchera de la defensa

Categoría: Pinar del Río

Publicado: Lunes, 18 Abril 2022 16:58

Escrito por Madelyn Rivera Romero

Visto: 238



Con el Ejercicio Defensivo Territorial realizado en la zona 21-08-03 Carlos Manuel del municipio Pinar del Río, a propósito del Día Provincia de la Defensa, se demostró la voluntad de resistir y vencer ante una agresión enemiga, máxime cuando se recuerda la victoria de Playa Girón.

Acciones preparativas de los órganos de dirección y mando, evacuación de la población, entrega de módulos de alimentos, la protección de obras patrimoniales y donaciones voluntarias de sangre; figuraron entre las acciones practicas realizadas en el marco de la Jornada de la Victoria.

Pinareños en la primera trinchera de la defensa

Categoría: Pinar del Río

Publicado: Lunes, 18 Abril 2022 16:58

Escrito por Madelyn Rivera Romero

Visto: 238



Con el acto de ascenso a un grupo de milicianos concluyeron las actividades prácticas por el Día Provincial de la Defensa que contó con la presencia de Yamile Ramos Cordero, presidenta del Consejo de Defensa Provincial; Rubén Ramos Moreno, vicepresidente del órgano y el primer coronel Luzardo Montenegro Rosario, jefe de la Región Militar.

En las conclusiones del ejercicio Yudalis Rodríguez Castro, presidenta del Consejo Municipal de Defensa, confirmó el compromiso de los pinareños de defender las conquistas de la Revolución.

Ascienden oficiales en Consolación del Sur y recuerdan a Girón

Pinareños en la primera trinchera de la defensa

Categoría: Pinar del Río

Publicado: Lunes, 18 Abril 2022 16:58

Escrito por Madelyn Rivera Romero

Visto: 238



En Consolación del Sur ascendieron a un grupo de oficiales al grado inmediato superior y ratificaron defender a la patria como en Girón, hace 61 años, durante un acto en la zona 21-07-12, donde realizaron las actividades de preparación para la defensa con ejercicios para puesta en completa disposición combativa, la contención de acciones del enemigo y mantener la vitalidad de las principales actividades económicas.

En el consejo popular de Entronque de Pilotos estuvieron centradas la plana mayor y sus grupos durante la puntualización de la puesta en completa disposición. El presidente de la zona de defensa en horas de la madrugada esclareció la misión, concebida como disturbios y propaganda contrarrevolucionaria en escuelas y centros estatales, así como intentos de salida ilegal del país y una inminente agresión militar del enemigo. Con sus precisiones y órdenes los grupos de trabajo elaboraron las propuestas para el paso a la completa disposición combativa en un escenario no convencional.

Durante el desarrollo de las actividades verificaron el completamiento de las plantillas para tiempo de guerra, realizaron la recepción y revisión del transporte asignado para la defensa y ejercitaron la comisión de evacuación.

Pinareños en la primera trinchera de la defensa

Categoría: Pinar del Río

Publicado: Lunes, 18 Abril 2022 16:58

Escrito por Madelyn Rivera Romero

Visto: 238



La dirección de la zona de defensa puso en funcionamiento las mini industrias que garantizan servicios esenciales y la alimentación de la población y las tropas. El ejercicio incluyó la activación de puestos médicos de campaña para la atención a heridos y el uso de la medicina natural y tradicional.